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世界華人保釣連盟、6月17日の尖閣上陸中止！ 2011/04/13 07:15 

 弱みにつけ込めば世界から非難、を憂慮か？  
  

   韓国は堂々と火事場泥棒進める 
   募金の80％を竹島守護活動に？  

   
 統一地方選の開票速報と、翌日の新聞にも活字にならなかったので見逃していましたが、例の世界華人保釣連盟が予定して

いた6月17日の「尖閣上陸」計画が中止になったようです。やれやれ、これで多少は時間が稼げることになりました。散発的な個

人行動は予想されますが、1200人という規模はひとまず回避ということになります。世界中から「火事場泥棒」と非難されること

を恐れた、とありますから、華人達にも「火事場泥棒」との自覚があるのでしょう。  
  

 
 産経ネットからスクリーンショット（クリックでネット記事） 

  
 ところが、その火事場泥棒を堂々と進めようと言うのが韓国です。支那中共もロシアも、ここぞとばかり東シナ海や日本海等々

で領海侵犯、領空侵犯を繰り返して挑発行動、恣意行動を繰り返していますが、やっぱり「韓国だ」と大笑いしたのが以下のニュ

ースです。6日の東亞日報がネットで伝えました。 
  
【竹島問題】日本の被災者支援募金の80％を独島守護活動に使用 韓国ソウル衿川区  
 ソウル衿川区の区役所職員を対象に募金した日本の大地震の被災者支援募金の80％を 独島守護活動に支援することを決

定したというニュースがインターネットで大きな話題を集めている。衿（区長チャソンス）は5日、3月の区役所職員らが集めた日本

の大地震の被災者支援義援金1200万ウォンのうち20％のみが、日本に支援し、80％は、独島守護活動に使うことに決定した

と明らかにした。 
  
 このような方針は、日本が独島を自国の領土だと製造された内容をすべての中学校教科書に採用するなど、 韓国に敵対的な

態度を見せて、世論が悪化されたのに従ったのだ。 日本政府は5日、韓国の独島海洋基地のインストールを中止するよう要求し

て、内政干渉まで強行した。（後略、東亞日報2011-04-06 16:12） 
  
  スマトラ沖地震で韓国の醜態 

 支援額を1/9に減額、しかも半分未払い！ 

  
 この記事をみて、瞬時に思ったのが韓国のスマトラ沖地震への支援表明とその行動が全然別物だったという「軽蔑されるべき」

推移でした。具体的には「韓国政府はスマトラ沖地震の被災地に対し5000万ドルの支援を表明していたが、国際社会の関心が

薄れた頃には支援額を9分の1にカットした。おまけに、その支援額の半分を未だに支払っていない。」という点です。 
  
 その推移は「厳選！韓国情報」さんが、「被災者を愚弄する韓国の国際貢献の在り方」というタイトルで詳しく報じていますの
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で、是非ご覧下さい。でも、日本への支援という名目で金を集めて、80％を竹島守護活動に当てるって、常識では考えられない

ですよ。これなら一端その分を返して、改めて竹島のために募金して下さい、とやるのが普通だと思うのですが、言っても無駄で

すね。 
  

 
 産経新聞4月13日5面の記事スキャン画像 

  
 ところで、この火事場泥棒行動に対して、自民党の「領土問題に関する特命委員会」が強い抗議と即時中止を求める決議を行

ったとありますが、当然です。断固支持します。ついでに義援金の受け取りを拒否しろと言いたいですよ。民主党は何をやってい

るのでしょうか。まあ、私達も散々「反日政権」と呼んできたのですから、判りますよね。形だけ抗議しておくから、さっさとやってく

れ、というところでしょう。 
  
 ついでにいえば、ニュースリンクにもありますが、韓国の首相が「日本が無能」と発言した件。これは「ふざけるな！バカ野郎」も

のです。戦前も戦後も、散々日本に助けられて今日の韓国があるのに、言葉使いに気をつけろ、と言いたいですよ。この場合は

「いまの日本政府が無能」と言うのですよ。それなら多くの日本人も納得するはずです。その通りなのですから。 
  
 一方で、台湾からの支援金は100億円を超えたことで話題になりましたが、「台湾は日本の生命線」さんによると、その後も支

援の輪は拡大し続け、今現在は128億円を超えているそうです。で、菅が謝意の新聞広告を出したのは、アメリカ二紙、イギリ

ス、フランス、支那中共、韓国、ロシアの六ヶ国七紙、台湾が入っていないそうです。本当に酷い、申し訳ない気持ちで一杯です。

政府には本当に頭に来ます。それでいて、支那中共は広告に中国の文字が入っていないと文句をつけているというのですから、

やれやれです。 
  

この悪意を忘れるな！ 

 
韓国による東日本大震災に関する侮日報道  

  
 日本はいま、有史以来の未曾有の国難を迎えています。経験したことのない大地震、信じられない大津波、取り返しのつかな

い原発事故とお粗末な対応、世界から「無能」とバカにされる菅政権。日本国民はこの四重苦に直面している訳ですが、ここで日

本という我が祖国を終了させる訳にはいきません。一つづつ片を付けねばなりません。まずは「菅」からです。最大の国難である

「菅内閣・民主党政権」を片づけるために、日本国民は立ち上がりましょう！。 
  
【関連ニュースリンク】  
・自民特命委、竹島問題で韓国に抗議 施設建設中止を要求 閣僚級協議も提案 
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・韓国特任相、１２日に竹島訪問 
・軍駐屯も検討の価値 竹島で韓国首相 
・韓国首相「日本が無能」 指導力欠如で事態深刻化 
・「後ろから殴られた」大震災支援にからめ 韓国メディアが「竹島」明記の教科書批判 
・竹島で北朝鮮も日本非難 「神聖な領土」と主張 
・韓国、竹島の海洋基地建設へ 今月中にも基礎工事着手 
・韓国、竹島ヘリポート改修に着手 実効支配強化狙う 
・韓国が強く抗議 竹島、日本領土明記 
・韓国、竹島不法占拠を強化へ 「震災支援とは別」日本の教科書検定へ対抗  
  
  

何の為にその地位に 

しがみついているのか？ 

 
菅首相会見 No2 「阿比留さんとは見方がかなり違う」  

阿比留氏の質問は10分からです。  
----------------------------------------------------------------------- 

段ボール一箱で結構です! 

南三陸町の被災者に直接 

支援物資を送りませんか? 

山際澄夫氏のホームページをご覧ください！ 
http://www.geocities.jp/s_yamagiwa2003/ 

  

 
お陰様で既に30個が届きました。ありがとうございます。 

  
（前略）こうした過酷な運命にある避難民に少しでも人間らしい生活をしてもらいたい。そう考えて、団体や政府を通すのではなく

私が現地訪問を通じて知りあった避難民に直接、物資を送ることを思いつきました。幸い宅配便のうち「クロネコヤマトの宅急
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便」 は南三陸町にも配達を再開しています。これを読んでいただいた方も被災者に少しでも物資を送りませんか？ もし、ご協力

していただけるようでしたら何をどれぐらい送れるかについて私宛にメー（s_yamagiwa2003@yahoo.co.jp）をください。避難

民個人の住所（避難所）と氏名、携帯番号をお教えしますので、ヤマト運輸の宅急便でそこに直接配送してください。 
  

皆さん、引き続きご協力をお願いします。（花うさぎ） 
-----------------------------------------------------------------------  

櫻井よしこの正論 

 
 産経新聞4月13日1面（クリックでネット記事） 

   

  超特急でお願いします！ 

4世界華人保釣連盟、6月17日の尖閣上陸中止！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2238370/



 
   産経新聞4月13日5面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

-----------------------------------------------------------------------  
  

第4回署名活動 4月16日（土）14時30分 新宿駅東南口 

 
  

  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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タグ： 世界華人保釣連盟  6月17日尖閣上陸計画を中止  火事場泥棒  韓国  日本の被災者支援募金の80％を独島守護活

動に使用  東亞日報  厳選！韓国情報  台湾は日本の生命線  最大の国難は菅内閣・民主党政権   

   

  

 
  

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(61) 

コメント(61) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/04/13 07:47Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 「阿比留さんとは見方がかなり違う」 

 
 （前略）－先ほど首相は「辞任をするのか」という時事通信記者の質問には答えなかっ

た。現実問題として与野党協議にしても、最大の障害になっているのは首相の存在であ

り、後手に回った震災対応でも首相の存在自体が、国民の不安材料になっていると思う。

一体、なんのためにその地位にしがみついていらっしゃるのか考えを聞かせてほしい 

 
 「阿比留さん（産経新聞記者）の物の考え方がそうだということと、私は客観的にそうだと

いうことは必ずしも一致しないと思っています。先ほどらい、申しあげていますように、震

災が発生して、即座に自衛隊の出動をお願いし、多くの方を救済をいただきました。ま

た、原子力事故に対しても、大変な事故でありますから、それに対してしっかりとした態勢

を組んで全力をあげて取り組んできているところでありまして、私とあなたとの見方はかな

り違っているとしか申しあげようがありません」 （後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110412/plc11041219370026-n2.
htm 
 
・世間は阿比留さんの意見を支持しているのが判らないのか？ 

 

2011/04/13 08:18Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
ロシア専門家は、引き上げに「行き過ぎ」「レベル４にも届かない」批判 

 
日本政府が１２日、福島第１原発事故の深刻度を国際評価尺度で旧ソ連のチェルノブイ

リ原発事故並みの「レベル７」に引き上げたことに対し、ロシアの専門家らからは「行き過

ぎ」などと疑問の声が上がった。タス通信が伝えた。 

 
 国営原子力企業ロスアトムのノビコフ報道官は「当初の評価（レベル４）は低すぎたが、

今度は振り子が逆に振れ、高すぎる」と指摘。事故発生時に深刻な健康被害が出ていな

いことなどを理由に、レベル５より高くはないとした上で、レベル評価を含む政府の対応を

これ以上非難されないための政治的判断との考えを示した。 

 
 ロシア科学アカデミー原子力エネルギー安全発展問題研究所のアルチュニャン副所長
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は、福島の事故で住民が浴びている放射線量は、日常生活で自然環境から受ける量の

１０分の１程度であり「健康への影響から判断すればレベル４にも届かない」と述べた。

（共同） 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/110413/erp11041307040003-n1.
htm 
 
・これ以上非難されないための政治的判断ですか？ありえる推測だ。  

2011/04/13 08:35

Commented by tourokurad さん 

>阿比留さん  
現実問題として与野党協議にしても、最大の障害になっているのは首相の存

在であり、後手に回った震災対応でも首相の存在自体が、国民の不安材料に

なっていると思う。一体、なんのためにその地位にしがみついていらっしゃるのか考えを

聞かせてほしい  
>菅ダフィー 
「阿比留さん（産経新聞記者）の物の考え方がそうだということと、私が居座りに全力を挙

げたということは必ずしも一致しないと思っています。先ほどらい、申しあ げていますよう

に、震災が発生して、即座に自衛隊の出動を（2万、5万、10万、と逐次増加） 
お願いし、多くの方を救済をいただきました。（物資の一元化輸送で、政府の尻拭いをさ

せました。）また、原子力事故に対しても、大変な事故であります から、それに対してしっ

かりとした（己の居座り）態勢を組んで（それに向かって）全力をあげて取り組んできている

ところでありまして、」 （後略）  
言葉足らずを補ってみると糞たれとしか言いようが無い。 
ムバラク、カダフィーと並ぶ菅ダフィーという独裁者です。 
民主党惨敗の元凶です。  

 

2011/04/13 09:21Commented by heartail さん 

>6月17日の「尖閣上陸」計画が中止になったようです。やれやれ、 
 
坂東忠信さんのブログによると、 
「しかし個人活動家や下準備・根回しまでやめたわけではありません。要注意」 
と補足記述があります。 

http://ameblo.jp/japangard/entry-10859291803.html 
 

 

2011/04/13 09:31Commented by causal さん 

<ロシア専門家は、引き上げに「行き過ぎ」「レベル４にも届かないと」批 判 
 
私は管のような原子力の知識は無いが、素人が考えても何故チェルノブイリと同程度の

危険度レベルなのか理解出来ない。放射線放出量、死者などの数字が明らかに格段の

差があるにも拘わらず。何故レベル7なのか? 
 
風評被害を極限まで嵩上げし農産物、畜産物、水産物を始め観光業など東北の主要産

業の復興を妨げるだけでは無く、日本にある外国資本をも撤退に追い込み6割を占める

海外投資家の株式市場からの引き上げをも加速させ「日本国民が平等に終戦直後の配

給社会に戻したい。」=最大多数の最大不幸社会の実現という欲求が菅にあるのだと私

は見ています。 

 
<超特急でお願いします！菅、岡田降ろしが本格化 代議士会で公然と降板要求 
 
統一地方選で、左翼陣営が強いとされた都市部でも民主党が大きく議席を減らしたことで

国民の審判は降った。 

 
後は国会議員の仕事だ。菅内閣構成員以外の全議員が降板要求を突き付けよ!! 
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2011/04/13 10:06Commented by 20a5911 さん 

≪子ども手当、１０月以降廃止へ…復興財源を優先≫ 

 
『政府・民主党は１２日、中学生まで１人当たり月１万３０００円を支給している

「子ども手当」について、支給期限が切れる１０月以降は廃止する方向で調整に入った。 

 
 東日本大震災の復興に多額の予算が必要となるため財源確保は困難と判断した。１０

月以降、自公政権時代の児童手当を修正した上で支給を継続する方針だ。 

 
 子ども手当は時限立法である「子ども手当法」に基づいて支給されている。政府は、１１

年度は３歳未満児への支給額を月２万円とするための新たな法案を今国会に提出したが

野党の反対で成立を断念し、１０年度の支給額を９月まで延長する「つなぎ法」を共産、社

民両党などの協力を得て成立させた。 

 
 しかし、１０月以降も支給を継続する場合、新たに約１兆１０００億円が必要となるため、

復興財源の確保を優先することにした。 

 
 子ども手当が廃止されると、恒久法の児童手当法に基づき、所得制限のある児童手当

が自動的に復活する。 』 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110412-00001200-yom-pol  

 

2011/04/13 10:07Commented by yamagiwa さん 

花うさぎさん 
南三陸町の被災者に直接、支援物資を送る呼びかけをこのサイトでも取り上げてください

ましてありがとうございます。 
お陰さまで呼びかけを開始してわずか６日で３０箱もの物資を届けることが出来ていま

す。物資の中身は公式ルートでは手に入らない有用なものばかりで、物資を送っている

世話役の方から感謝のメールをもらっています。 
避難所ではみんなで届いた段ボールの中身を仕分けして、そのうえで必要な人に配って

いるようです。 
南三陸町は電気（１８日に一部が通電？）も水もガスもライフラインなんてものは何にもあ

りません。人口わずか１７０００人で死者行方不明者が１１００人以上にも達する（？）状況

で、九死に一生を得た人々が夜冷たい体育館や学校で雑魚寝している状況に変化はあ

りません。 
あとしばらくは支援を続けようと考えています。 
花うさぎさん、花うさぎファンの皆様、どうぞよろしくお願いいたします。 

 
山際澄夫  

 

2011/04/13 10:42Commented by iza864 さん 

To 花うさぎさん 
 
 この記者会見ました。管総理を犯罪容疑者と間違え、あれ、何の容疑だっけ？ 

 
 中国は相当に強かですね。半島人に比べて遙かに大人です。あの黒田如水が息子の

長政に「そのとき左手はどうしていたか？」と詰問した故事を思い出します。おそらく別の

手を準備しているのでしょう。 

 
 ロシアのレベル５、援護射撃じゃなく冷静な判断と見ます。戦闘前は、敵が大きく見え、

戦闘中は自軍の損害が大きく見え、戦闘終了後は、戦果が大きく見える。 
 日本はいままさに戦闘中。原子炉を停止させ、後の冷却、封鎖が出来なかっただけ。原

子力保安院どの、外国など気にせず冷静な判断をお願いします。  

 

2011/04/13 10:52Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、こんにちは。  

 
ところで、支那人共が(笑)６月１７日の尖閣諸島侵略を中止したとの報道は、何日付けで

しょうか？  

 

2011/04/13 11:02Commented by katachi さん 

韓国の見舞金など、貰わなくて結構と返金すればよいではないか。 
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気持ちだけもいらないと受け取らなければ良い。 
日本は、竹島の現況復帰だけで、韓国があれこれ言う立場ではない。 
日本は、筋を通すだけです。 
筋と言うものがどう言うものか韓国鮮人に知らしめれば良い。 

国際裁判から逃げ回る韓国、最初から自分の非を認めているようなものだ。 

 

2011/04/13 11:04

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>ムバラク、カダフィーと並ぶ菅ダフィーという独裁者です。 

>民主党惨敗の元凶です。 
 
がはははははは。うまい！ 

 

2011/04/13 11:06

Commented by 花うさぎ さん 

To heartailさん おはようございます。 
 
>「しかし個人活動家や下準備・根回しまでやめたわけではありません。要注

意」と補足記述があります。 

 
おお～情報感謝です。 

 
そうですよね、やっぱり支那人だし…。 

 

2011/04/13 11:09

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
 
>放射線放出量、死者などの数字が明らかに格段の差があるにも拘わらず。

何故レベル7なのか? 
 
はい、私もそう思います。 

 
>最大多数の最大不幸社会の実現という欲求が菅にあるのだと私は見ています。 
 
これも立派な「日本解体」です。 

 
>後は国会議員の仕事だ。菅内閣構成員以外の全議員が降板要求を突き付けよ!! 
 
大賛成です。議員一人に年間三億一千万も国費が投入されているのですから、いまこそ

しっかり働け！と言いたいです。  

 

2011/04/13 11:10Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんにちは。 
 
>≪子ども手当、１０月以降廃止へ…復興財源を優先≫ 
 
情報ありがとうございます。 

 
当然ですよね。つなぎ法案でも引き続き外国人も支給したし、絶対許せません。 

 

2011/04/13 11:13Commented by 花うさぎ さん 

To yamagiwaさん こんにちは。 
 
>お陰さまで呼びかけを開始してわずか６日で３０箱もの物資を届けることが出来ていま

す。物資の中身は公式ルートでは手に入らない有用なものばかりで、物資を送っている

世話役の方から感謝のメールをもらっています。 

 
おお～それは嬉しいですね。日赤に募金するよりはるかにファイトが湧きます。 

 
>花うさぎさん、花うさぎファンの皆様、どうぞよろしくお願いいたします。 
>山際澄夫 
 
わざわざありがとうございます。いま、エントリー中断に「簡略版」の告知を再度掲載しまし

た。皆さん、宜しくお願いします(--)。 
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2011/04/13 11:16Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん こんにちは。 
 
>おそらく別の手を準備しているのでしょう。 
 
怖いですね、警戒は怠らないようにしないと。 

 
>ロシアのレベル５、援護射撃じゃなく冷静な判断と見ます。 
 
 
はい、私もこちらの方が納得です。 

 
＞原子力保安院どの、外国など気にせず冷静な判断をお願いします。 

 
存在意義が問われていますね。 

 

2011/04/13 11:18Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんにちは。 
 
>ところで、支那人共が(笑)６月１７日の尖閣諸島侵略を中止したとの報道は、何日付け

でしょうか？ 

 
4月10日、20:17が産経ネットの掲載時間ですから、共同通信の配信はそれより少し前

でしょう。 

 

2011/04/13 11:20Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>気持ちだけもいらないと受け取らなければ良い。 
 
賛成です(^^)。 
 
>国際裁判から逃げ回る韓国、最初から自分の非を認めているようなものだ。 
 
本当ですよね。自分に非があるから裁判を拒否しているだけのくせに。  

 

2011/04/13 11:29Commented by hatchan さん 

花うさぎさん おはようございます 

 
韓国は堂々と火事場泥棒進める 募金の80％を竹島守護活動に？ 
朝鮮は日本にとって疫病神です。 
明治維新後ロシアの南下政策、朝鮮の事大主義、色々有って日清戦争、日本が勝って下

関講和条約、条約の第一条は朝鮮の独立です。これで朝鮮が朝鮮がまともな独立国に

なったら日本は大陸に出る必要は無かった、後は歴史の通りです。 
当時は世界中が帝国主義の時代だったのです今の考えを当時に当てはめて考えてはい

けません。それをやって日本を非難しているのが左翼の連中です。 
日本は朝鮮に感謝される事はしていても、非難される事はしていません！！ 
日本にとって、朝鮮は疫病神、支那は貧乏神、露西亜は死神です。 
現在の東アジアの状態は、日清戦争前の状態に戻っています。 
残念ながら今の日本政府の状態は、当時の李王朝の状態と同じです。早く国民がその事

に気づき民主党政権を倒し真正保守の政権を作らないと、日本は亡びます。 

 
台湾は日本の生命線！ 

http://mamoretaiwan.blog100.fc2.com/ 
非礼にも「台湾」を除外した震災救支援国への菅首相の謝意広告 
非常に腹が立ったので以下のところに、抗議文を昨日メールで送りました。 
ご意見募集（首相官邸） 

https://www.kantei.go.jp/jp/forms/goiken_ssl.html 
各府省への政策に関する意見・要望（内閣官房、内閣府、外務省） 

https://www.e-gov.go.jp/policy/servlet/Propose 
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お目目直しと言うかお口直しに、ほのぼのとした写真 
4歳の僕にできること 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110412-00000041-jijp-soci.view-0
00 
 
それから昨日の菅首相の記者会見、見ました。 
阿比留記者ＧＪ、さすが阿比留さん。 

 
ながながと、すみませんでした。 

2011/04/13 11:29

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん、こんにちは。  
 
なるほど。それでは６月１７日の行動中止決定も、４月１０日でしょうか？  

 

2011/04/13 11:55

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
昨日の記者会見で、いい質問をぶつけておられた阿比留記者の著書、見本版

が出来上がって来たようですね。 

http://abirur.iza.ne.jp/blog/entry/2237021 
楽しみです(^^) 
しかし、こちらのブログ本文の五百旗氏の発言、これが防衛大校長の発言というのがあま

りにも恥ずかしい、みっともない話です。 

 
それにしてもどうにかして菅直人を辞めさせる手段はないものでしょうか。 
こうなれば大命もあってしかるべきかとも思うのですが…現実的には、やはり総辞職→限

定的連合→解散でしょうか。 
被災地での投票がままならないのがネックです、こういう部分も速やかに復旧させてほし

いものです。今のような政権に任せても、どうしようもないにも関わらず、選挙でノーをつき

つけることができない人々がまだ大勢いるのですから。 

 

2011/04/13 11:59Commented by kasm さん 

連投すみません。 
日本のメディアがあまりにも報道しないので、先日、台湾の自由時報宛に、お礼のコメント

を送っておきました。李登輝氏のアドバイスにも触れておきました。 

 
それから昨日でしたか、放射線防護服の件でコメントされていた方がいましたが、私は、B
Sの番組で、小野寺五典議員の話でそのことを知りました。唖然としましたね。この政府

は、一事が万事こんな風ではありますが＞＜  

 

2011/04/13 12:06Commented by yohkan さん 

 
酷いですね、韓国のやること。正義とか信義とか、あるいは恥とか、そういう感覚ないんで

しょうね。さっぱり理解できないです。 

 
竹島については、いずれ武力で奪還するしかありません。その際、国際社会が味方につ

いてくれるように、常に竹島はわが国の領土だと主張しなくちゃいけませんね。ちなみに

それを恐れているのか、在米韓国人たちが、いろいろな機会にDokuto is Korean terr
itoryってスローガンを掲げます。そもそも歴史をひもとけば、みたいな呑気な話で、鷹揚

に構えちゃいられません。  

 

2011/04/13 12:30Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
在日と思われる人物がFC2ブログで（エイッ⎯! かんしゃく爆発！！） 
というブログを立ち上げていました。韓国人が日本人を再教育する といったサブタイトル

でした。 
今はこの状態になっています。 
このブログは下記の理由などにより凍結されています。 
◦規約上の違反があった 
◦多数のユーザーに迷惑をかける行為を行った。 
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①津波の被害で瓦礫と一緒に多くの遺体が岸壁に流れ着いている写真 
その下にこれを嘲り笑う文章。（残念ながらコピ－を取っていません） 
②分割統治を視野に入れた救援活動！ 
津波に襲われ瓦礫と一緒に流され燃えている家の写真 
③感動的な光景を目にすることができた！ 
松林を超え、住宅地を飲み込もうとする写真 
感動的な光景、、、、、、と説明文を付けています。 
④宝探し！ 
犠牲者が瓦礫に埋まり右手が手首から上だけ見えている写真 
１０００円札握って息途絶えた遺体 
日本人はたんす貯金を多く持つことで知られている 
今回の東北大地震で倒壊した家にはおそらく多くの現金があったことだ 
その現金が散らばっていることだろう。救助隊は宝探しもできる 
、、、、、、と説明文を付けています。 
②③④はコピ－を取っています 
本当に朝鮮人には、腹が立ちます。特別永住資格の取り消しの法律を作れないものでし

ょうか。 

 
朝鮮人に対してはこれです。 
各国による韓国人(朝鮮人)の扱い方 
http://ijin.seesaa.net/article/107940364.html 
特に(併合時の日本政府から朝鮮総督府への通達)これを忘れない事。 
 

2011/04/13 12:59

Commented by しばりょう さん 

朝鮮 中国 ロシアは、腹黒い、花うさぎ様の、表題どおりですね。 

 
中国に感謝の電話って、中国は何をしたのでしょうか、 

 
救援隊すぐに帰ってしまうし。留学生もにげてしまうし、観光客も、 

 
こない。良い機会です。 

 
もう日本にかかわらないでください。  

 

2011/04/13 13:00

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
遅くなりましたが、昨日の「菅VS阿比留瑠比記者」の動画を貼り付けました。  

 

2011/04/13 13:06Commented by kazuyui さん 

韓国はすでに民主主義を国是としますがサヨク国家ですし、思想上は独特なものがあっ

て事大主義と中華思想＋反日の肯定していますから、このような報道が出るのはもはや

当たり前だと思うのです。 
朝鮮半島は不幸にも精神的支柱になる存在と思想を持たない国なので、彼らは独立精

神が乏しく、事大主義は永久に無くなることはありません。 
故にこれまで数千年の歴史の中で独立戦争を自力でしたことは唯の一回もなく、今でも

世界で唯一つの分断国家である理由はこれに帰結すると思っています。 

 
ですから、彼らを黙らせるのは簡単です。 
日本が強くなれば、直ぐに沈黙します。弱いととことん調子に乗ります。 

 
我々は、情けなく、悔しくどうにかしたいなら、強くなる以外ありません。 
韓国の歪んだ左傾化は、日本の未来を映し明日は我が身なのではないでしょうか。 

 
謝意広告は、もう情けないですね。 
常任理事国＋韓国…まぁ、予想通りと言えばそうですが、外務省には抗議入れました。 
台湾は勿論、今回支援の手を差し伸べてくれた百三十四カ国の全ての国に対し失礼だと

思いますし、それ以上に外務省の心、精神が如何に腐っているかを如実に表しているの

ではないでしょうか。 
たとえ小額であっても、貧しい国々から送られたものは心を打ちますし、実益だけではな

い外交を友好と呼ぶのではないかと。 
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2011/04/13 13:09Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。  
 
>日本は朝鮮に感謝される事はしていても、非難される事はしていません！！

 
まったくもってその通り！ 

 
>日本にとって、朝鮮は疫病神、支那は貧乏神、露西亜は死神です。 
 
うまいなあ～、私も使わせて下さい(^^)。 
 
>残念ながら今の日本政府の状態は、当時の李王朝の状態と同じです。 
 
そうなんですよ。「凛として愛」に登場する故・名越二荒之助氏の台詞が思い出されます。 

 
>阿比留記者ＧＪ、さすが阿比留さん。 
 
産経の鮮明な動画がありましたのでいま貼り付けました(^^)。 

 

2011/04/13 13:11

Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん  
 
>なるほど。それでは６月１７日の行動中止決定も、４月１０日でしょうか？ 

 
ニュースの画像を見て下さい。共同の記者が会長から取材して10日に判ったといってい

るのですから、会長が決断したのはそれ以前でしょう。 

 

2011/04/13 13:15Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。  
 
>しかし、こちらのブログ本文の五百旗氏の発言、これが防衛大校長の発言というのがあ

まりにも恥ずかしい、みっともない話です。 

 
以前、主権回復と一緒に抗議街宣に市ヶ谷まで行きましたが、五百旗は反日左翼ですよ

(^^；。 
 
>選挙でノーをつきつけることができない人々がまだ大勢いるのですから。 
 
一番早いのは「菅降ろし」を内閣と党執行部を除く民主党＋野党連合でタッグを組んで、

内閣不信任案を通すことですね。 

 
民主党小沢系議員に「早くやれ」と激励のメールを送るのも手でしょう。  

 

2011/04/13 13:16Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 
唖然としましたね。この政府は、一事が万事こんな風ではありますが＞＜ 

 
 
はい、信じられない政府なのです。  

 

2011/04/13 13:18Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>さっぱり理解できないです。 
 
私もです。理性がない人類って、こんな感じですかね？ 

 
>その際、国際社会が味方についてくれるように、常に竹島はわが国の領土だと主張しな

くちゃいけませんね。 

 
ありがとうございます。韓国人はどこにいってもバ韓国人ですね。  
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2011/04/13 13:23Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
>在日と思われる人物がFC2ブログで（エイッ⎯! かんしゃく爆発！！） 

>というブログを立ち上げていました。 
 
あれ？そのタイトル、以前はIZAにいた人では？「この野郎」というエントリー連発で発禁

になりましたが。 

 
>本当に朝鮮人には、腹が立ちます。特別永住資格の取り消しの法律を作れないもので

しょうか。 

 
情報ありがとうございます。 

 
>各国による韓国人(朝鮮人)の扱い方 
 
これ、見たことがあります。 

 
>特に(併合時の日本政府から朝鮮総督府への通達)これを忘れない事。 
 
戦前の日本人のほうがよく分かっていた、と言うことですね。  

 

2011/04/13 13:25

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
留学生もにげてしまうし、観光客も、 

 
coffeeさんが上げてますが、文科省は逃げた中国人留学生に日本に戻る際の旅費を出

すとか？これは街宣ものでしょう。 

 
>もう日本にかかわらないでください。 
 
まったく同じ気持ちですよ。 

 

2011/04/13 13:27

Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。  
 
>故にこれまで数千年の歴史の中で独立戦争を自力でしたことは唯の一回も

なく、今でも世界で唯一つの分断国家である理由はこれに帰結すると思っています。 

 
そのものズバリ！です。 

 
>日本が強くなれば、直ぐに沈黙します。弱いととことん調子に乗ります。 
 
御意！ 

 
>たとえ小額であっても、貧しい国々から送られたものは心を打ちますし、実益だけでは

ない外交を友好と呼ぶのではないかと。 

 
本当にそうですよ。貧しい小国が「いまこそ日本に恩返しを！」と送ってくれる支援こそ、

本当に貴重です。  

 

2011/04/13 15:03Commented by causal さん 

花うさぎさん 今日は。 
<尖閣への６月出航を中止 華人連盟、震災に配慮 
 
heartail さん が「これで一安心とは行かない見方」も示しておられます がこちらの推察

が気になります。 

 
 「溺れる犬は棒で叩け」がDNAに染み込んでいる日本の領土を侵略したい国からすれ

ば今の復興で大変な時期そして自衛隊・海保・米軍の手薄な現在、日本の島に上陸した

ら濡れ手に粟。 
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菅は泡を吹いて倒れるかもしれない。『復旧作業で5年かかるから待ってくれ』とか『国連

統治に任せる』と言って逃げるかもしれない。要するに何もしない・何も出来ないまま、あ

っさりやられる可能性100％でしょう。 
 
こちらも日本及び特亜を除く全世界から存在自体危険度最高レベル７の 
評価を下された? 菅内閣の削除は待った無し。6/17は目の前です。 

2011/04/13 15:11

Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
被災地の自衛官にドリンクを届ける「防人を励ます会」の話ですが、既出であ

ればごめんなさい。 

 
被災地で頑張っている自衛官に何かしてあげたいと考えている方は多いと思います。自

衛隊はお役所であり、自衛官は公務員であることから、（贈収賄に敏感なため）寄付を受

け付けないということでしたが、これに「防人を励ます会」が立ち上がってくれました。 

 
「防人を励ます会」の熱心な働きかけに対して、市ヶ谷のそれなりの地位にいる自衛官の

方が、「派遣先の自衛官一人一人に栄養ドリンクを手渡すことであれば、隊員も喜びま

す。」と、応じていただけることになったようです。 

 
受け付けているのは２０日までだそうです。お気持ちのある方はご一緒に以下の口座に

振込んで、自衛官の皆さんを応援しましょう。 

 
みずほ銀行 調布支店 普通 １３１６８５５ 「防人を励ます会」  

 

2011/04/13 16:20

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
今週、出張先の海外から戻りました。出張中、現地の方と色々とお話をする機

会がありましたが、気づいた点が多々あります。 

 
1．政府の報道発表が国内にしか目を向けていない 
これが最大の失策で、海外のマスコミ記者さんは、通訳を通じて情報を入手し、記事にし

ています。ところが、原子力発電所の件では、必ずしも原子力発電所に詳しい方が通訳を

している訳ではありません。しかも、日本語の発表内容も二転三転している上に、日本語

特有の言い回しが目立ちます。そのため、海外マスコミの記者さんが、現状を正しく認識

できず、誤った記事を発信することにつながっているようです。世界が注目しているので

すから、日本語の記者会見と同時に英語の記者会見もできるように準備すべきです。こ

の手のことは、官僚の力を借りれば、さほど難しい話ではないのですが、「政治主導」とか

言って、突っ張っているため、惨憺たる結果になっているように思います。 

 
2．多くの国は日本と日本人を応援している 
日本ではほとんど報道されませんが、ヨーロッパ各国では、日本や日本人にがんばっても

らいたいというメッセージが色々と発信されています。物心両面の応援です。前も書きまし

たが、日本は本当に世界から愛されている国であることを実感しました。 
元気なところを、応援している国の皆さんに見せることが大切だと思います。ところが、日

本のマスゴミは、風評被害に通じるような暗いニュースばかり流します。NHKの国際映像

は、海外のマスコミも注目していることを忘れないで欲しいものです。NHKが率先して、風

評被害で観光客が激減した観光地を紹介してどうするつもりなのでしょうか。「他の人も行

かないから、私もやめよう」となってしまうことがわからないのでしょうか。 

 
3．スピード感がない 
これは日本国内でも多くの方が指摘していますが、強力なリーダーシップをとる（当然、結

果責任がついて回りますが）トップがいないことが最大の悲劇です（これは、出張先でも指

摘されました）。管首相には、今の難局を乗り切るために必要な責任感がありません。即

刻、退陣すべきです。 

 
長文、失礼しました。  

 

2011/04/13 16:32Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
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>要するに何もしない・何も出来ないまま、あっさりやられる可能性100％でしょう。 
 
うわ～最悪ですね。 

 
>菅内閣の削除は待った無し。6/17は目の前です。 
 
昔のマックならマウスで掴んでゴミ箱に捨てれば良かったのですが、意地でも止めないと

いうバカですのでね～。  

2011/04/13 16:34

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>受け付けているのは２０日までだそうです。お気持ちのある方はご一緒に以

下の口座に振込んで、自衛官の皆さんを応援しましょう。 

 
これは良い情報をありがとうございます。 

 
どこかにHPとかブログはありますか？  

 

2011/04/13 16:37

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
 
>、日本語の記者会見と同時に英語の記者会見もできるように準備すべきで

す。 

 
なるほど、納得のご指摘ですね。 

 
>NHKが率先して、風評被害で観光客が激減した観光地を紹介してどうするつもりなの

でしょうか 

 
反日放送局の最たるものですから。 

 
>管首相には、今の難局を乗り切るために必要な責任感がありません。即刻、退陣すべ

きです。 

 
異議無し！参考になるお話し、ありがとうございました  

 

2011/04/13 16:42Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん こんにちは。 
> 
>留学生もにげてしまうし、観光客も、 
> 
>coffeeさんが上げてますが、文科省は逃げた中国人留学生に日本に戻る際の旅費を

出すとか？これは街宣ものでしょう。 

 
 
そうですか、私の子どもは、奨学金たいへんですが、返済してますよ。20年か、30年か

かって。 
何の理由で、中国人は返還しなくていいって、本当に腹立ちます。 
旅費まで払って、政府は狂っています。 
大人しい日本人をどこまで、舐めたらすむのでしょう。 
まとめて、国外へ追放しましょう。  

 

2011/04/13 17:13Commented by gabacho さん 

To 花うさぎさん  
>どこかにHPとかブログはありますか？ 
 
「防人を励ます会」のＨＰやブログは見当たりませんが、 
主催者らしい桑田佳彦氏のブログと 
それを紹介するクライン孝子の日記がヒットしました。 

 
よろこび度日記・のんきな桑田とうさん 
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http://kuwatadiary.seesaa.net/ 
 
クライン孝子の日記 2010年05月24日 
http://www2.diary.ne.jp/logdisp.cgi?user=119209&log=20100524  

2011/04/13 17:27

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>何の理由で、中国人は返還しなくていいって、本当に腹立ちます。 

>旅費まで払って、政府は狂っています。 
 
本当に腹立たしいですね。 

 
>まとめて、国外へ追放しましょう。 
 
本格的な保守政権を樹立したら、日本から左翼色を一掃したいですね。 

 

2011/04/13 17:31Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>主催者らしい桑田佳彦氏のブログと 
>それを紹介するクライン孝子の日記がヒットしました。 
 
情報ありがとうございます。 

 
私も趣旨に賛同して明日、些細な金額ですが振り込みます(--)。 

 

2011/04/13 18:55Commented by abusan１２３ さん 

今回ほど保守的日本人が韓国と韓国人を心の底から軽蔑したことは 
有りませんな。 

 
少なくとも保守的日本人を自覚する人々が韓国に対する「贖罪意識」 
を持つことは馬鹿げていると断言します。（当たり前ですが、右翼、 
排外主義者を自覚する人々に至っては言うまでも有りません。） 

 
保守的日本人は韓国の不当な要求や日本蔑視行為に断固措置する 
ことでしょうなあ（怒り）  

 

2011/04/13 20:44Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん。 
 
産経ネットの記事を見たら、確かに４月１０日で中止決定していますね！  

 
 
しかし私は、それを後押ししたのが、東日本大震災で亡くなった犠牲者の御霊だったので

は？と思えてなりません(T_T)  
 
 
靖国神社に鎮まる英霊と共に☆まさしく『護国の鬼』となってﾟ｡(p>∧<q)｡ﾟﾟ(号泣)尖閣諸

島と日本を守ったのだと☆☆ 

 
 
私は心から、信じたいです(ノд<。)゜。  

 

2011/04/13 22:10Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
阿比留さんのＱ＆Ａ画像ありがとうございました。見たかったのでグーです(^^); 
相当厳しい物言いだったですが、瞬間湯沸し器の菅チョクトは珍しく顔色を変えませんで

したね。事前に質問が来るの知っていたのですかね？ 

 
話題は変わりますが、バ韓国の震災絡みでの滅茶苦茶ぶりがエントリーにありますし、中

国の尖閣上陸も延期にはなりましたが、５月連休明け？に李メイワクと温ジャーボーが来
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日して、この震災復旧の最中に、呑気に日中韓会談ですか！？何が話題になるってんだ

～よ！このイカ野郎！ 

 
菅チョクトは出自を明らかにして、彼の国へご帰還戴きたいですね。 

 
阿比留さんの質問の通り「存在すらが悪」でね。 

 

2011/04/13 22:10

Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんばんは。  
 
>保守的日本人は韓国の不当な要求や日本蔑視行為に断固措置する 

>ことでしょうなあ（怒り） 
 
いや、普通の日本人でも同じ事を考え、同じ事を行動するでしょう。 

 

2011/04/13 22:14

Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマン さん 
 
＞靖国神社に鎮まる英霊と共に☆まさしく『護国の鬼』となってﾟ｡(p>∧<q)｡ﾟﾟ

(号泣)尖閣諸島と日本を守ったのだと☆☆ 
 
そうかも知れません。 

 
いや、そうだと思いたいですね。 

 

2011/04/13 22:19Commented by abusan１２３ さん 

花うさぎ様へ 

 
産経新聞ですら韓国に対する「温情」が単純に日本の国益になる 
と言った風潮が有る様です。嘆かわしい事です！！ 

 
保守日本人としてはこれ以上韓国を甘やかす事は決して有っては 
ならず、「安易な反日」が如何に韓国の不利益に成るかを 
示す必要がありまする！！ 

 
保守日本人を自認すればこそ「韓国に対して心を鬼に！！」 
と言った態度が必要ではと思う今日この頃でありまする（ー＿ーメ） 

 
日本人とて「忍者の心」も有りますから。  

 

2011/04/13 22:19Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>事前に質問が来るの知っていたのですかね？ 
 
いや、首相の主な仕事がメディアのチェックというのですから、「こう聞かれたら、こう答え

る」というシュミレーションばかりやっているのでしょう。 

 
>阿比留さんの質問の通り「存在すらが悪」でね。 
 
はい。しかし面と向かってよく言ってくれました(^^)。  
 

 

2011/04/13 22:23Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさんんこんばんは。  
 
>産経新聞ですら韓国に対する「温情」が単純に日本の国益になる 
>と言った風潮が有る様です。嘆かわしい事です！！ 
 
それが事実だとすると、そうした空気を作った原因を削除する必要がありますね。 

 
>保守日本人を自認すればこそ「韓国に対して心を鬼に！！」 
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いや、普通に歴史の真実を知ったら「鬼」になるでしょう。  

2011/04/14 00:01

Commented by tourokurad さん 

民主党惨敗について 
2011/04/11(月) 00:59:19.18 jiji com 
民主党の岡田克也幹事長は１１日未明、統一地方選前半戦の選挙結果につ

いて「非常に残念だが有権者の判断なので、  
最大限尊重されなければならない」と述べた。一方、「地方の選挙なので直接政権への批

判と受け止めていない」として、  
政権運営への影響を打ち消した。党本部で記者団の質問に答えた。  
（以上引用終わり） 
民意を自分に都合よく解釈するのは此の政権特有の行動だ。 
早速、小沢氏より注文が入った。先の首相記者会見で「震災復旧に 
全力を挙げている」と言うが、無政府状態と感じているのは 
私だけではないだろう。責任を取らない与党との記憶はあるが、 
責任を取った場面の記憶がないのも特徴だろう。 
「あくまで地方選挙、政権が批判されたわけではない」とは 
詭弁だろう。涙目で言っても説得力に欠ける。負け惜しみは 
学級会では無いのだから理解し難い。現実を受け入れずに、 
否定するのも政権の病状を示している。言い逃れをすれば現実が 
変化して好転するものでもないのに、それで決着が付いたと一人蛾天している。国民は言

い訳を聞きたい筈が無い。 
どうするかを聞きたいのに、現状維持を決め込む。事態は益々 
悪化しているのに対策は？ どうしたいの？ 
見向きもされなくなって、国民が悪いと言っても言い逃れしか、 
しなかった。それが民主党政治の実績だ。 
もう、見放されるだけだ。  

 

2011/04/14 00:06

Commented by tourokurad さん 

歴史の真実  
暗黒政権、民主党の地獄のような日々。 

 
民主党政権を歴史はどう評価するのだろうか？ 
阿比留さんの 質問にまともに答えなかったが、 
現実問題として与野党協議にしても、最大の障害になっているのは首相の存在であり、

後手に回った震災対応でも首相の存在自体が、国民の不安材料になっていると思う。一

体、なんのためにその地位にしがみついていらっしゃるのか考えを聞かせてほしい  
これが質問だが、 
我々は答えを予想することはできる。 
歴史の評価は名も無き庶民が付ける。あいつはろくでなしと言えば 
ろくでなしが歴史の評価である。  

 

2011/04/14 00:21Commented by tourokurad さん 

計画停電は政府の誤謬か 

 
計画停電基本的に無し(安二郎)  
2011-04-09 16:23:51  
言ったとおりだろう、最初からおかしすぎる話だ、電力不足で原発の必要性を訴えて、原

発不要論を封じ込める目的だった、このおかげで信号が点灯せず事故死したものや、キ

ャンセル相次ぐ旅館など、全部東電と経産省のせいだ、訴訟に取り掛かることを勧める。 

 
本当に菅政権というのは簡単に騙され良いように使われる、怒鳴り散らしていても奴らは

後ろを向けば笑いをこらえている、馬鹿なのは無能な政治家である。  

Unknown(Unknown)  
2011-04-09 17:13:08  
原発なしでも東京は電力が足りてた。何人かの自民党の国会議員も首を傾げていた。 
原発の必要性を理解させるために、わざとやったんだよ。普通政府がやめさせるが、民主

党は知らないんだろう。原発推進派の読売が開幕強行策にでたのも、電力が足りてるの

を知っているからだ。 
結 果は、東電の思惑とは逆に、原発依存脱却、原発事故に続く東電の失策として、東電

への批判が強まった。原発にかわる電力の要求が強まった。多分、波運動と 風力のメガ
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フロート発電にシフトすると予想。アメリカの反発もあるだろうが、国連からのCO2削減要

求に応えるために、メガフロートやむなしで押し切るだろう。 
（以上紹介） 
計画停電は怪しいと思っていた。 

2011/04/14 06:21

Commented by tourokurad さん 

毎日新聞こそ無責任。 

 
>毎日新聞 2011年4月14日 2時33分  

>社説：菅首相への批判 ただ「辞めろ」は無責任だ 
>首相も与野党議員も「党利党略」「個利個略」を捨て、総力体制を築くべきだと再度指摘

したい。 
（以上抜粋終わり） 
論を現状維持に集約したのは如何か？結局何も論ずる事なしと同じ事。総力体制とは何

かと問いたい。現状維持ならば無責任であろう。政権の正当性は選挙によってしか、与え

られない。 
現政権は先の参議院選挙並びに今回の統一地方選挙で苦杯をなめた。反省もなしに今

後の政治を進めるのは民意に叛くのは明らかである。民意に叛いた政権が総力体制を築

くべき主力とならないのは理の当然である。 
そして、統一地方選挙が挙行されて国政選挙ができないと言うのも 
可笑しな話だ。今後10数年に渡る政治の方針は国政選挙で決定するのが妥当であろ

う。菅政権の解散を求める理由である。信を失った政権で国の方針が実行できる筈も無

いであろう。先の大戦中でも国政選挙があった。 
今の平時に国政選挙を実施すべきと言うのは道理である。 
首相退陣を求める訳ではない。信認の為の国政選挙を求めるのは 
自由と民主主義の国家経営に有用だと信ずるがゆえである。 
そして、専制と独裁は日本国民の摂らない方針である。 
毎日新聞は日本国の自由を推進する義務と国民に周知する権利がある。国民は圧制と

独裁に抵抗し、自立する権利がある。 
国政選挙によって、国家の方針を定めよと言っているのだ。 

 

2011/04/14 09:10

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>見向きもされなくなって、国民が悪いと言っても言い逃れしか、 

>しなかった。それが民主党政治の実績だ。 
 
人心、既に菅・民主党にあらず、でしょう。  

 

2011/04/14 09:12Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>歴史の評価は名も無き庶民が付ける。あいつはろくでなしと言えば 
>ろくでなしが歴史の評価である。 
 
ろくでなし、卑怯者、臆病者、何かもっと決定的なパンチの効いた言葉が欲しいですね。 

 

2011/04/14 09:13Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>毎日新聞こそ無責任。 
 
賛成です。この期に及んで見苦しい。 

 
>国政選挙によって、国家の方針を定めよと言っているのだ。 
 
まったくもって「正論」です。  

 

2011/04/14 18:42Commented by katachi さん 

マスメディアに騙された（情報遮断）国民は、民主を選ばされてしまった。 
由紀夫政権・直人政権は、ルーピーと言われ・空き缶よ言われ出足からレベル７発進で

は無かったのか？ 
それが具体的な形で、ダメ押しの３月１１日に天災と人災のコラボを作り出し、都知事の
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言った「天罰」へとストーリー化される。 
これは、単なる偶然ではないであろう。 
起るべくして起きた、事件だ。 
しかも人災には、犯罪性すら見られる。  
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